



Gwenael Berthélemé-Saudreau

Consultante en organisation du travail et développement des ressources humaines, Gwenael Berthélemé-Saudreau accompagne les projets d'innovation RH et réalise des interventions sur les risques psychosociaux.

Experte dès 2001 des modèles de responsabilité sociétale (RSE), elle a travaillé en cabinet conseil puis installé et dirigé l'Agence Entreprises & Handicap jusqu'en 2011. Préalablement, Chargée de mission au Secrétariat d'État aux Personnes handicapées (2004 à 2006 - France), elle a participé à développer une approche par l'économie du handicap et à questionner les problématiques de

santé mentale et de conditions de travail dans les organisations. Cheffe d'entreprise, Gwenael Berthélemé-Saudreau est diplômée en Droit et Organisation du travail. Elle a suivi les séminaires du CHEDE (Collège des Hautes Études du Développement Économique) et de l'Institut des Futurs Souhaitables. Elle intervient auprès d'étudiants et en entreprise sur des modules Risques Psycho-Sociaux, Diversité et management, Prévention des Risques professionnels, RSE, Handicap, Harcèlement.

Consultant in work organization and HR development, Gwenael Berthélemé-Saudreau supports HR innovation projects and carries out interventions on psychosocial risks. Expert in social responsibility (CSR) models since 2001, she worked in a consulting firm then set up and managed the Agence Entreprise&Handicap until 2011. Previously, Chargée de mission at the Secretariat d'Etat aux Personnes handicapées (2004 to 2006 - France), she participated in developing an economic approach to disability and questioning the issues of mental health and working conditions in organizations. Company manager, Gwenael Berthélemé-Saudreau has a degree in Law and WorkOrganization. She attended the seminars of the CHEDE (Collège des Hautes Etudes du Développement Economique) and the Institut des Futurs Souhaitables. She works with students and companies on RPS, Diversity and management, Occupational risk prevention, CSR, Handicap, Harassment modules.